

## ロシア連邦によるウクライナ軍事侵略に断固抗議する決議

今般のロシア連邦によるウクライナへの軍事侵略は、力による一方的な現状変更の試みであり、国際社会の平和と安定を著しく脅かす行為である。これは明白な国連憲章と国際法違反であり、断じて許すことはできず、五條市議会はこれを厳しく非難する。ウクライナの無辜の民の生命及び財産、自由が失われていることに、深い悲しみと強い怒りを覚えてならない。

五條市は、非核平和都市であることを宣言し、現在、そして未来の子供たちに戦争の悲劇と平和の大切さを伝え、他の都市とともに世界の人々と手を携えて、全ての核兵器の廃絶と平和な社会の実現を訴えてきた。核の使用はもちろん、核による威嚇もあつてはならない。

私たちは、世界で最初の核被爆国の市民として、世界の平和の実現のために不斷の努力を続けていく責任がある。ここに五條市議会は、ロシア連邦に対し、今般のウクライナ軍事侵略に厳しく抗議し、国際法を遵守し、軍の即時撤収と平和的解決を強く求める。

令和4年3月8日

五條市議会

## 令和4年度五條市一般会計予算議定に対する附帯決議

現在、本市の財政状況は、令和2年11月に県から実質公債費比率が県内ワースト4位、将来負担比率が県内ワースト5位となつていて、「重症警報」が発せられ、依然として本市の財政は非常に硬直的な状態となつていて。昨年11月に新庁舎が竣工し、学校適正化事業による校舎整備事業及び認定こども園建設事業も令和3年度にほぼ完了した。令和7年度から、これらの公債費の支払いが開始されると聞いているなかに新型コロナウイルス感染症の影響により、多くの市民が不自由な生活を強いられ経済的にも苦しんでいるなかにおいて、本年9月で11年が経過する紀伊半島大水害の復旧復興を祈つて多くの事業を承認してきた。しかし、あまりにも無計画な事業が継続されていて、予算に対し、議会としても園建設事業も令和3年度になつてきている。令和7年度から、働き方改革を含めたスリム化した機構改革が実施されることが多い後調査をしなくてはならないと考えるが、理事者側にさらなる事業の見直し及び検証並びに事業主体の健全化を強く求めるものである。なお、現状と今後の見通し及び年度ごとの事業報告を求める。

令和4年3月25日

五條市議会



退職された部長・次長の皆様、お疲れ様でした

## 議長交際費をお知らせします

議長交際費は、議長が五條市議会を代表して、議会運営上、特に必要と認める場合予算の範囲内で支出する経費です。

支出にあたっては、社会通念上適当と認められる範囲で、必要最小限になるよう努めています。

令和3年度の下半期(10月～3月)の支出状況は、次のとおりです。

☆儀礼的経費	4件	75,358円
合 計	4件	75,358円

「傍聴にはなかなか行けないけれど議会だよりは見てていますよ。」とお声を頂き、議会でどのような議論があつて結果に至ったのかを市民の皆さんに知つていただく、議会広報の重要性を改めて感じました。

今回の表紙の写真は、今季節にピッタリなすてきな牡丹の写真です。ご応募いただきありがとうございました。

アジア地域で牡丹は古くから「花の王様」と呼ばれているそうです。大輪で優美な花姿がとても美しいです。引き続き、表紙を飾つていただく写真のご応募をお待ちしています。



議会広報編集委員会  
委員長  
副委員長

（議長）　　谷　　窪　　藤　　富　　美　　恵　　子　　有　　紀  
（副議長）　山　　口　　勝　　啓　　佳　　秀  
委員長　　斎　　藤　　富　　美　　恵　　子　　有　　紀  
副委員長　全　　康　　耕　　司

## 編集後記